
 
 
 
 

     
 
 

 
 

  
 
  
   
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

皆さん、こんにちは、ご挨拶を申し上げます。 

3 月に入り、10℃位まで気温も上がりようやく春が来たかなと喜んでお

りましたら、自然はそんなに甘くないようで、2 日の土曜日は真冬に逆戻り

してしまったかのようでした。しかし、昨日は桃の節句らしい春の日差しが

戻って参りました。 

奈良の“お水取り”の行事も始まり、最終の 15 日まで、寒さと暖かさの繰

り返しとなります。そして、月半ばからようやく本格的な春となってくるよ

うです。 
 

本日、国際奉仕委員長の野水さんが欠席されていますが、ぜひ皆さんに説

明してほしいと頼まれましたので、野水委員長に代わって私からお願いさせ

ていただきます。 

先般ご案内いたしました 5 月 3 日からの当クラブの『海外研修旅行／台

湾旅行』についてです。チャーター便席確保の期限も迫っておりますので、

ぜひお早めにお申し込みいただければと存じます。新潟空港発着、旅行代金

も安くなっております。多くの皆様のご参加をよろしくお願いいたします。
 

ワールド・ベースボール・クラシック（ＷＢＣ）、第１次ラウンドが開幕

いたしました。Ａ組 日本代表“侍ジャパン”はブラジルにどうにか勝ちま

したが、Ｂ組では韓国がオランダに完敗の黒星スタートとなりました。先回

のＷＢＣ準優勝の韓国が初戦を逃し、さぞかし国民は悔しい思いをしている

ことと思います。 

昨日は、日本が中国を破り、キューバもブラジルに勝っており、やはり強豪

チームが勝ち進んでおります。元日本で監督をしていたバレンタインさんの

予想では、日本が優勝するとのコメントを見ましたが、もしそうであれば、

素晴らしいことです。何しろ三連覇という偉業を成し遂げることになるので

すから・・・。ぜひ頑張ってもらいたいと思っております。 
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当クラブの米山奨学生、ツァイブトン・ドルジ君が 3 月末にて米山奨学期間を修了いたしますが、博士号取得

のため在学期間を延長されることとなりました。在学延長に際しまして、今クラブで可能な範囲で支援できれば

と委員会で検討を進め、御餞別を兼ねて「クラブ奨学金」を贈ることといたしました。 

 

2 月末現在、支援方法として可能な財源（クラブ米山奨学会計）は下記の通りです。 

南クラブの 米山記念奨学会への寄付状況と併せてご報告いたします。 

 

  

 

年度当初の米山記念奨学会への寄付目標額（地区の目標額でもあります）18,000 円をクリアすることは難し

くなりましたが、300,000 円をクラブ奨学金としてドルジ君に贈ることを、例会前の理事会において承認いた

だきました。どうぞ皆様もよろしくご理解、ご協力をお願い申し上げます。 
 

＜２月末日 現在の 会員からの米山奨学への 寄附状況 （会員一人当たり）＞ 

●特別寄附として （前期、後期会費と一緒に徴収） 5,000×2 10,000

●BOX 協力 公式訪問、新会員入会、米山月間  6,000

   ❶  合計 ￥16,000

＜2 月末日 現在の 米山奨学会への寄付状況（会員一人当たり）＞ 

●普通寄附として （前期、後期分、一般会計より拠出） 2,000×2 4,000

●特別寄附として （米山功労者積立として 11/12 送金） 10,000

 ❷  合計 ￥14,000

＜2 月末日 現在 クラブ米山奨学会計残高状況＞ 

❶－❷の特別寄付＝＠6,000 ＠6,000×48 288,000

前年度繰越金他 5,938

米山奨学会からの米山奨学生受け入れクラブ補助金（交通費等で 18,000 支出） 22,000

  ❸   合計 ￥315,938

丸 山 征 夫  幹事 

山﨑ガバナーエレクト事務所より 「クラブ会長エレクト研修セミナー」 への出席お礼 

※ 2 月 23 日（土） 於：中条グランドホテル  

馬塲信彦パストガバナー 草野恒輔会長エレクト 平松修之幹事エレクト出席   

見附ＲＣより 「創立 30 周年記念式典」開催日のご案内 

＜日 時＞  2013 年 6 月 ８日（土）11：30～   ＜会 場＞  ホテルつるや 

例会は握手でスタート・・・  

微笑みがこぼれる和やかなひととき 

第一例会行事 「ロータリーの綱領」 

           「三条市民憲章」朗読 

米山奨学委員会     鈴 木   武 委員長 



  

  

                      2012（平成 24）学年度ロータリー米山記念奨学生 

才布騰 道日吉（ツァイブトン ドルジ）さん 

（長岡技術科学大学大学院 工学研究科情報・制御工学専攻） 

 

三条南ロータリークラブの皆様、大変お世話になりました。そして、クラブか 

らの奨学金をありがとうございました。 

この感謝の気持ちをどのように表したらよいのでしょうか。今は何も恩返しで 

きませんが、これから頑張って、直接皆さんに恩返しができなくても、ロータリ 

ーで学んだ「奉仕の精神」を活かして自分の力を注いでいけたらと思っています。 

これからどこに行こうともちゃんと連絡を取り、報告をしていきます。皆さん 

との関係をいつまでも保っていけるよう努力してまいります。 

今の私にできることは 中国語やモンゴル語の翻訳をすることくらいですが、 

いつでも喜んでお引き受けいたしますので、そのような機会がありましたらどうぞ   

ご連絡下さい。 

本当にお世話になりました。ありがとうございました。 

 

 

 

     

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     様からすると顧客情報が漏れにくいということでクレジットカードに次いで利用されているのですが。 
 

     受け取り拒否をされますと運送便より連絡が入り、メールや電話で確認を行います。この受け取り拒否でお客

様の言い訳があきれてしまいます。申し訳なさそうに言い訳してくれれば、穏やかに対処するのですが、ほとん

どのお客が威圧的で自分自身には非がないような口調で話されてきます。 

      まず、「注文した覚えがない」、「誰かに勝手に注文された」、「子供や孫が勝手に注文した」などで、一番あき

れたのが、「勝手に送ってくるな」、「お金がない」・・・。送る前には必ず当店で注文を受けて、住所、電話番号、

日付指定まであってこのようなことになるわけです。 

～ ３月 ４日  22,000 円 

   今年度累計 641,000 円 

＋600 バーツ ～ 

坂 井 君

季節です。お気を付けください。

3月になり ようやく春が一歩近づいた感

カウンセラーとしていただいたお礼・・・、

ようやく3月に入り暖かくなってきました。
しかし、これから中国の黄砂と花粉症の

ＢＯＸに協力いたします。

じです。
丸 山 ( 征 ) 君

石 山 君

滝口君、銅冶君、馬場(一)君、渡邊（光）君

高 橋 君

BOXに協力いたします。

久しぶりの例会出席です。

大渓君、草野君、坂本君、佐藤(秀)君、

ＢＯＸ担当です。
ご協力ありがとうございました。

 私どもでは 7 年前位からインターネット販売に参加しており、現在では、楽

天市場、Amazon、Yahoo と各種モールに出店しております。 

今日は、私が今までインターネット販売で実際にあったこと、いわゆる悪質

お客についてお話させていただきます。悪質お客で多いトラブルが支払いにつ

いてです。 
 

弊社ではお支払いにクレジットカード、商品代引き、前払い銀行振り込みの 3

通りを利用しています。この中で一番トラブルが多いのが商品代引きの受け取

り拒否です。 

商品代引きとは佐川急便やヤマト運輸が商品をお届けすると同時に代金を回収

してくれるサービスで、我々からすると回収率安全性が確保され、また、お客

様



 

あの日の一枚 

… 「創立 20 周年記念式典」 来賓紹介風景 

1988 年 6 月 5 日於：県央地場産業振興センター

 推測ですが、このような方たちは、商品が欲しくて注文しているわけではないと思います。買い物をしたこと

である種の欲求を解消するのかなと思います。本当に商品が欲しければ、必要であれば、必ず受け取りますから

ね。 
 

 結局、私どもとしては引き上げるしか方法はなく、最初の運賃＋現地からの着払い運賃を支払わなくてはなり

ません。法律的には損害賠償も可能なのですが、数千円のために時間と労力をかけるわけにはいかず、泣き寝入

りが実情です。 
  

 まだまだ、実際にあったお話はあるのですが、次回このような機会がございましたら、今度は「クレジットカ

ードのなりすまし」や私の感じるクレーマーなどについてお話させていただけたらと思います。 

 

 

           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          
 

私は毎回プロレス観戦に行く時は、今日もそうですが「ロイヤルシート」（特別リングサイド 1 列目）で観戦し

ます。 

今夜は試合後、新日本プロレスのトップレスラー（IWGP ヘビー級チャンピオン棚橋弘至他数名）と本寺小路で

打ち上げをします。 
 

今プロレス観戦は昔と違い、来場者の半分近くが女性と小学生から高校生です。特に新日本プロレスはファン

サービスに力を入れており、数あるプロレス団体の中でも人気、観客動員数はダントツのトップです。 
 

新日本プロレスは昨年身売りされましたが、昔ジャイアント馬場が立ち上げた「全日本プロレス」は先週身売

りされました。また、以前「全日本プロレス」に所属していた選手の半分以上が三沢光晴率いる「ノア」という

団体に移籍しました。しかし、その後試合中に代表の三沢光晴が亡くなり、数ヶ月前にはノアのトップレスラー

数名が脱退し、プロレス界は激動しています。 

その脱退したレスラーのひとり“力皇（りきおう）”が最近週に２～３日、二中近くの「ラーメン潤」でラーメ

ン屋の修行なのかわかりませんが働いています。機会があったら見に行ってみて下さい。 
 

今夜はレスラーとお酒を飲み、楽しい時間を過ごそうと思います。 
 

最後に、プロレスは八百長とかやらせと言われますが、プロレスはエンターテインメントです。他の格闘技と

違うのは「お客さんに魅せる」というところです。相手の力や技を 100％引き出し、相手の技を受け、それで自

分の力と技を 100％出し勝つ。受身の技術の素晴らしさです。それがトップレスラーなのだと思います。 

 

 

       

 

 

次週例会   ３月１８日  卓話   渡辺俊明会員 「肝心要の肝臓のはなし」 

次々週例会   ３月２５日  温故知新・歴代会長卓話 坂本洋司第 40 代会長 

 
 

 

 

 

 

 

 

私の趣味についてお話します。 

趣味については以前卓話でサッカーのお話をしましたが、今回はもうひとつの趣

味で、小学校から好きなプロレス（観戦）です。 
 

私が好きなプロレス団体は「新日本プロレス」です。昔、アントニオ猪木が立

ち上げた団体です。今は、アントニオ猪木は退任し、カードゲーム会社が経営し

ています。 

ちょうど今夜、燕市体育館で新日本プロレスの興行があります。 

新日本プロレスはこの３月で旗揚げ４１周年となり、昨日から「旗揚げシリーズ」

が開幕しました。 


